

青色防犯パトロールの開始 「地域の安全は地域で守る」

広島県では、平成15年から全国に先駆けて「減らそう犯罪」県民総ぐるみ運動が開始され、「地域の安全は地域で守る」という意識のもと、多くのボランティア団体や防犯パトロール隊が結成されました。

こうした中、平成16年12月1日から、警察本部長から証明を受けた団体は、青色回転灯を装着した自動車による防犯パトロールが行うことができるようになり、広島県内において多くの青色防犯パトロールを開始し、犯罪防止に大きな効果を上げています。

当社協においても、平成29年9月4日付で、中原健治隊長を筆頭に、宮崎弘光隊員、吉本清隊員、鹿見勇輔隊員の4名で防犯パトロール隊を結成し、宇品中学校区のパトロールを行っています。「地域の安全は地域で守る」という意識を持ち、地域の皆様も安全に対する関心を高めていきましょう。

【青色防犯パトロールの目的】

- 犯罪・事故・災害の被害を未然に防ぐ
- 地域の皆さんのが安全に対する関心を高める
- パトロールを実施することで、地域の連帯感を醸成する
- 地域の犯罪防止機能を向上させる



第47回宇品地区町民大運動会 優勝は10分団



10月1日（日）、宇品小学校グラウンドにて第47回宇品地区町民大運動会を開催しました。今年は台風18号の影響で2週間延期になりましたが、多くの町民の皆様に参加して頂きました。綱引きや玉入れ、リレー等、計18の競技を無事に行い、迫力のある優勝争いがとても印象的でした。

今回は、合計得点69点の10分団（宇品西一丁目町内会、宇品西二丁目北町内会、宇品西二丁目南町内会）が2年ぶり8度目の優勝で幕を閉じました。準優勝は3分団（66点）、第3位は12分団（61点）。どの分団も最後まで諦めることなく、地域の強い絆が深まつたこと思います。来年も優勝を目指してがんばりましょう。

神田神社 氏神祭 町内会で神輿を繰り出し奉納

10月21日（土）、神田神社氏神祭が執り行われました。台風21号の影響もあり、残念ながら神楽や日本舞踊等のステージイベントが中止されました。多くの屋台が明かりを灯してくれました。また、22日（日）は、雨の中、神輿を担ぎ、練り歩く町内会もありました。お祭りは、神や先祖を奉る以外に、感謝や祈願の意味で行われることが一般的です。また、山の幸が豊富になる秋には農作物の収穫に感謝をする意味で行われています。農業従事者でない人も、町内の人々とコミュニケーションを取ることや非日常を楽しむといった事に秋祭りの意味を見出すことができるでしょう。

来年1月1日（日）8時より神田神社にて恒例の新年互例会が開かれます。



赤い羽根共同募金運動 「じぶんの町を良くするしくみ。」

今年も「じぶんの町を良くするしくみ。」を全国統一スローガンに掲げ、赤い羽根共同募金運動が10月1日から全国一斉にスタートしました。

10月28日（土）、啓発活動の一環として、広島市南区共同募金委員会委員、荒神町小学校児童、広島市南区社会福祉協議会職員が広島駅南口付近において街頭募金を実施しました。

共同募金は、寄付した皆さんの地域で役立てられています。社会課題を解決するための活動や、様々な地域課題を解決するための活動を行う団体に対して助成されます。皆様のご支援をよろしくお願い致します。



くらしの知恵 「身边に潜む危険を防ぎましょう」

1. なぜ事故が起こるのかを知る

消費生活アドバイザー 中原 律子

昨日までは足が上がり、低い段差など平気で通っていたのに、今日は足が思うように上がらず、段差につまずいて転倒してしまいます。これは高齢者の「退行」、つまり後に下がることにより事故が起こりやすくなるのです。

2. 事故を予防するためには

大切なことは、まず「事故が起こるかもしれない」と思うことです。もしかしたら、自分が転んで骨折するかもしれないと考えると、気を付けて取り組むことができるでしょう。事故の多いものは「転倒」「転落」です。「転倒」「転落」した多くの人が、臀部骨折、頭部外傷により入院が必要になってしまいます。①段差をなくす、②階段や床に本・雑誌・タオルなどの物を置かない、③家具やコードを避けて歩かなくて良いように配置を改善する、④階段がある場合は、手すりを設置し電気をつけ、滑り止めマットを敷く。その他にもお風呂での溺れを防ぐため、長湯、高温浴を避け、食後直後や飲酒後、深夜に入浴しないように心がけましょう。



スズメバチ 秋に狂暴化

秋はスズメバチが最も狂暴化する時期。それは新しい女王蜂が誕生し、巣を守る働き蜂が警戒心を高めるためです。

【スズメバチに刺されないためのポイント】

- ハチを刺激しない
- ハチが近づいてきたら、振り返ったりせずに、そっとハチから離れる
- 巣が近くにある時は、そっと巣から遠ざかる
- ハチの巣の近くで大声を出したり、物を投げたりしない
- 外で作業をする際は、肌が露出しないようにし、帽子も着用する（色は白っぽい物を選び、黒などの色の濃い物は避ける）



平成 29 年度宇品西地区行事予定（秋～冬）

●千曉寺「除夜の鐘」

日時：12月31日（日）23時45分より
会場：千曉寺（宇品海岸2-3-1）

●平成30年宇品西とんど祭り

日時：1月14日（日）11時より
会場：ザウルスゆめ公園（ゆめタウンみゆき西隣）

表彰おめでとうございます！

- 広島保護観察所長 更生保護事業の推進に貢献（平成29年7月24日）中原健治さん（宇品海岸二丁目）
- 日本赤十字社広島県支部長 日本赤十字事業の進展に貢献（平成29年7月28日）宮崎弘光さん（宇品海岸一丁目）
- 広島市長 子どもの見守り活動表彰（平成29年9月4日）光宗明子さん（宇品御幸4丁目）
- 広島市長 地域福祉に貢献（平成29年9月8日）平木正己さん（宇品西三丁目）

特別養護老人ホーム、ショートステイ、デイサービス、介護付有料老人ホーム、居宅介護支援事業所

でじま・くにくさ

利用者
ボランティア 募集中



広島市南区出島一丁目18番17号

お問い合わせは (082)256-9293 担当: 平尾、藤本、水口、西海、田口

めぐみ デイサービス御幸

『デイサービス』とは、要介護認定を受けた方を施設にお迎えし、健康状態の確認、入浴や食事、リハビリテーション、日常生活に関する相談や助言などを行うサービスです。

見学・体験受付中！

〒734-0015 広島市南区宇品御幸4丁目14-7-1

☎082-256-2330 お気軽にお問い合わせください

「年末のお掃除」から「リフォーム」まで

- 例) ・エアコンのクリーニング、台所の換気扇クリーニング等
・網戸の張替え、蛇口の取り換え等
・水廻りのリフォーム（キッチン・浴室・トイレ・洗面台等）
・二重サッシの取り付け、押入れをクローゼットに
・外壁の塗装

まずは、ご相談・お見積りを！
不動産（広島県知事（2）9998号）とリフォームの

株式会社K-1クリエイト

☎082-299-0132 携帯電話090-8993-7671（コウハタ）まで

【お問合せ先】



宇品西地区社会福祉協議会

会長 中原健治／副会長 宮崎弘光・長澤邦行・野田登久子／事務局長 吉本清／常任理事 鹿見勇輔

事務局／広島市南区宇品御幸4丁目12-13 宇品老人いこいの家 内 電話082-254-2260（中原）